

Das Paket

Von --lina--

Kapitel 3:

Als Draco die Augen öffnete war es bereits dunkel und zwei starke Arme hielten ihn fest. Er spürte den warmen Atem seines Partners, welcher tief und fest schlief. Dracos Nackenhaare stellten sich auf und ein wohliger Schauer zog durch seinen Körper.

Langsam löste er sich aus der Umarmung, in der Hoffnung Harry damit nicht zu wecken und er hatte Glück.

Auf leisen Sohlen verließ er ihr Schlafzimmer und schlich in ihr Arbeitszimmer. Auch ihn ließ dieses Paket nicht los, erst Recht nicht, wenn sein Mann da so ein Geheimnis draus machte.

Er wusste nicht mal ob er im Arbeitszimmer Glück hatte, aber er musste es versuchen und irgendwann würde er diese ominöse Kiste schon finden, ihren Inhalt offenbaren und Harry zur Rede stellen.

Er schloss die Tür und stand nun da, mitten im Raum und er hatte keine Ahnung wo er anfangen sollte. Eines war ihm allerdings bewusst, Harry würde das Paket nicht offensichtlich irgendwo herum stehen lassen, also machte er sich daran nach und nach die Schränke zu öffnen.

Zu seiner Verwunderung wurde er schneller fündig als gedacht.

"Hm, sehr sorgfältig hast du sie nicht versteckt.." murmelte er nebenbei zu sich selbst, verschloss den Schrank und stellte das Paket auf den Schreibtisch. Harry hatte recht, es war kein Absender zu sehen, es war ein neutral aussehendes Paket, drei bis fünf Kilogramm schwer.

Behutsam öffnete er das Paket dort, wo Harry es getan hatte und was er sah, verwirrte ihn mehr, als dass es ihm helfen würde seinen Ehemann zu verstehen.

In der Box befanden sich für Draco undeutbare Gegenstände. Da waren Ringe, aber zu groß für jeden normalen Finger, er war sich sicher, dass sie sogar für Hagrid zu groß wären und .. Er schluckte .. Nachbildungen von männlichen .. Er konnte nicht mal den Gedanken beenden. Ruckartig schloss er das Paket. Das war zuviel.

Seine Atmung beschleunigte sich, all sein Blut schoss ihm in den Kopf. Warum hatte

Harry sowas? Warum? Brauchte er das? War Draco ihm nicht genug? Wofür würde man sowas brauchen? Und wo bekam man so etwas her?
Sein Kopf drehte sich und ihm wurde übel.
Er ließ die Kiste einfach stehen und taumelte zurück ins Schlafzimmer.

Dort angekommen ließ er sich aufs Bett fallen, wo Harry zu erwachen schien. Er knurrte leicht und drehte sich, bis er bemerkte, dass Draco nicht in seinen Armen war. "Draco" murmelte er schlaftrunken "Komm wieder her."
Doch Draco konnte nicht.
Immer noch bis in die Haarspitzen beschämt saß er einfach da und versuchte Ordnung in dieses Chaos zu bringen - vergebens. Er hatte keine Wahl, er musste Harry zur Rede stellen.